

Gobierno venezolano inicia revisión de precios de productos básicos



Caracas, 27 jun (RHC) Autoridades de Venezuela realizarán una jornada desde hoy hasta el viernes para revisar las producciones y estructuras de costos de 50 productos y bienes básicos de consumo, informó el vicepresidente del área Económica, Tareck El Aissami.

El también ministro de Industria y Producción explicó a la prensa que luego de acordar la estructura de precios de los productos y artículos relacionados con el Plan 50 (programa de regulación de precios a 50 rubros de primera necesidad), en reunión conjunta con los vicepresidentes sectoriales y la segunda mandataria Ejecutiva, Delsy Rodríguez, iniciará una jornada de control sobre lo acordado, con el pueblo como principal contralor, destaca Prensa Latina.

En los intercambios están convocados todos los productores públicos y privados de los sectores de agroindustria, distribución y comercialización, en aras de establecer consensos de los precios de los anaqueles, enfatizó El Aissami.

Manifestó que una vez determinen por acuerdos los precios, la agroindustria, sistema de comercio, cadena de comercialización o de distribución que viole las tarifas acordadas, se le aplicará todo el peso de la ley.

Indicó que ante la coyuntura económica, el Gobierno venezolano responde con políticas de protección social, específicamente con el Carnet de la Patria (mecanismo de protección contra la guerra económica), para estabilizar los precios en los mercados nacionales, mayoristas y municipales.

El vicepresidente denunció que existen mafias relacionadas con el contrabando y la especulación en Venezuela que controlan de forma ilegal la fijación de precios.

Las propuesta de revisar y establecer tarifas justas para el pueblo venezolano se inscriben en el proceso de desarrollo económico, político y social convocado por el presidente, Nicolás Maduro, luego de su reelección el 20 de mayo, y centra las seis líneas de acción gubernamental para el período 2019-2025.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165604-gobierno-venezolano-inicia-revision-de-precios-de-productos-basicos>



Radio Habana Cuba